

# 令和元年 三豊市の1年を振り返って

平成から令和へと時代が移り変わった2019年。ニューヨークタイムズへ瀬戸内の島々が掲載されたことや、瀬戸内国際芸術祭が開催されたこともあり、紫雲出山や栗島など、市内観光スポットに国内外から多くの人が詰めかけました。また、AI技術にかかる人材育成や、企業や地域が抱える課題の解決に向けた研究・実証実験が一般社団法人による運営によって開始されるなど、新時代の始まりとともに新たなスタートを感じる年となりました。

## 1月

- 9日 ニューヨークタイムズ（米国）電子版で「2019年に行くべき52カ所」に「瀬戸内の島々」がランクイン。紫雲出山の桜の写真が掲載される
- 13日 消防団出初式に930人が参加
- 13日 成人式。658人の新成人が誕生
- 18日 交通指導員結団式
- 29日 市と東京海上日動火災保険株式会社が「包括連携協力に関する協定」を締結



▲さぬき市の松本省五さんが紫雲出山からの眺望を撮影した桜の写真が米紙面に掲載されました



▲市民生活の向上や観光産業の確立に向けて協力体制を築きました



◀晴れ着に身を包んだ新成人が新たに大人の仲間入り

## 2月

- 16日 世界一・日本一の人などを表彰する三豊市特別表彰式
- 17日 薬用作物シンポジウム in みとよ
- 27日 第1回定例会で山下市長が平成31年度施政方針を発表



▶多くの人に惜しまれながら大浜小学校閉校式が挙行されました

## 3月

- 17日 NHK「民謡魂 ふるさとの唄」公開収録
- 19日 大浜小学校閉校式。127年の歴史に幕
- 22日 三豊警察署庁舎落成式

## 4月

- 1日 子育て支援課内に、子育て世代包括支援センター「なないろ」開設
- 2日 人工知能の活用に向け、「広域自治体等人工知能活用推進協議会」設立
- 6・7日 第34回 謹之丞まつり
- 14日 財田庁舎内に東京大学大学院松尾研究室みとよサテライト「MAiZM」オープン
- 22日 山本地区新設統合幼稚園（仮称）建設工事安全祈願祭



▲中西諱4市3町の首長が連携を確認



◀MAiZMのオープンを祝いテープカット

## 5月

- 12日 市内中学生を対象に映画制作スクール（第1回目）開催
- 26日 第8回みとよ水フェスタ2019



◀実際に活躍する映画監督や脚本家の皆さんを講師に迎え、中学生たちで映画制作を行いました



## 6月

- 9日 四国の市町村で初となる「体感型防災アトラクション®」を利用した防災訓練を実施
- 11日 第35回香川用水水口祭

▶謎解きをしながら親子で防災について学びました



## 7月

- 6日 三豊のフルーツをPRするため、市長が高松市でトップセールス
- 21日 参議院議員通常選挙
- 26日 一般社団法人みとよAI社会推進機構（MAiZM）と観音寺第一高等学校が、情報処理技術による人材育成や地域活性化に向けた連携協力を進めるために合意書を締結
- 27日 たかせ夏まつり2019



◀生産者の代表と共にみとよのフルーツをアピール！

▶MAiZMと観音寺第一高等学校が連携協力し、カマタマーレ讃岐のデータ分析を行っていきます



## 8月

- 1日 カマタマーレ讃岐サッカークリニック（三豊校）開校
- 3日 第32回仁尾竜まつり
- 10日 「桃田賢斗選手」香川県後援会を設立
- 10日 第48回たくま港まつり
- 11日 新猪ノ鼻トンネル（仮称）貫通式
- 22～25日 AIサマースクール
- 22日 広域自治体等人工知能活用推進協議会と東京大学大学院松尾豊教授による意見交換会
- 28日 市と琴平町、MONET Technologies株式会社の3者が「次世代モビリティサービスに係る連携協定」を締結



◀8月の世界選手権で日本勢初となる2連覇を達成した桃田選手をふるさとから応援します

▼3者が連携することで、地域の移動に関するニーズに合ったサービスの実現をめざします



# 9月

- 1日 三豊周遊企画「みとよクエスト～瀬戸芸の秋篇～」スタート
- 3日 市とTARA JAPANが環境教育の推進などに関する連携協定を締結
- 8日 県消防操法大会 ポンプ車の部で詫間方面隊が準優勝
- 17～18日 数え年100歳以上の高齢者を市長が訪問。  
対象者は9月15日現在137人
- 28日 瀬戸内国際芸術祭2019秋会期（粟島会場）が開幕



三豊市と一般社団法人TARAJAPANとの連携協力に関する協定締結式

▶ 粟島海洋記念館前でエコバルーンを飛ばし、瀬戸芸のオープニングを祝いました

◀ 「TARA」の作品は瀬戸芸でも展示されました



# 10月

- 11日 市内小・中・高の代表が集まり、みとよ未来・ヤングサミット開催
- 13日 第15回とよなか秋のまつり
- 15日 市とダイハツ工業株式会社が「次世代モビリティサービスに関する連携協定」を締結
- 16日 市と日野自動車株式会社が「地域公共交通を活かした魅力あるまちづくりに関する協定」を締結
- 16日 紫雲出山遺跡が国指定史跡に指定
- 20日 第17回やまもと爽郷祭り
- 27日 みとよサイクルロード宝山湖10th



三豊市とダイハツ工業との次世代モビリティサービスに関する連携協定を締結

▶▶ それぞれ持続可能なまちづくりの実現に向け協定を結びました



三豊市、日野自動車株式会社との地域公共交通を活かした魅力あるまちづくりに関する協定締結



◀ 大浜漁港から見る紫雲出山



三豊市・総社市 災害時相互応援協定 締結式

▲ 大規模災害時の相互支援について総社市と連携を図ります

# 11月

- 4日 瀬戸内国際芸術祭2019秋会期（粟島会場）が閉幕
- 7日 三豊市戦没者追悼式
- 11日 市と岡山県総社市が「災害時相互応援協定」を締結
- 13日 全国女性消防操法大会で市消防団女性部が優良賞
- 16日 関西・三豊市ふるさと会 総会
- 17日 第4回三豊市うらしまマラソン大会
- 22日 市観光交流局がJR詫間駅横に移転したことによるオープン式典

# 12月

- 8日 観音寺・三豊おさかな市2019
- 9日 桃田賢斗選手が世界バドミントン連盟の男子年間最優秀選手に選出される
- 14日 関東・三豊市ふるさと会 総会

